EL PULPO

Elena Milán Taller de cuento de Punto de Partida.

El pulpo extendió sus brazos, era un pulpo multiplicado por sí mismo.

Carlota lo miró horrorizada y corrió a la puerta. iMaldita costumbre de encerrarse con llave todas las noches! ¿En donde la habría dejado? Regresó a la mesita. La llave no estaba ahí. Se acercó al tocador. En ese momento se enroscó en su cuello el primer tentáculo. Quiso retirarlo pero el segundo atrapó su mano en el aire. Se volvió tratando de gritar, buscando a ciegas algo con qué golpear esa masa que la atraía, que la tomaba por la cintura, por las caderas. Sus pies se arrastraban por un piso que huía. El pulpo la levantaba. Carlota vio muy de cerca sus ojos enormes. Era sacudida, volteada, acomodada y recordó que entre aquella cantidad de brazos debía haber una boca capaz de succionarla.

Se refugió en un desmayo. Al volver a abrir los ojos se hallaba tendida en la cama. Un tentáculo ligero y suave le acariciaba las piernas, las mejillas.

Otro jugaba con su pelo.

Carlota comprendió entonces y sonrió.



EL CUERPO DE CATARINA

Elena Milán Taller de cuento de Punto de Partida.

Catarina salió del cuarto de los cuerpos muertos con uno que no era el suyo. Antonia se lo dijo, pero Catarina sólo le creyó después de haberse mirado en el espejo.

- ¡Vaya! -dijo Catarina-. No está mal, aunque me gustaría todavía más

si tuviera el pelo oscuro.

-Devuélvelo, Catarina -conminó Antonia-, no es tuyo. Además está muerto.

- -No sé cómo quitármelo. iNo sé cómo me lo puse! -Catarina se veía ahora ligeramente asustada.
 - —Bueno, tal vez tenía ganas de volver a vivir y te escogió para regresar.
 - -Pero èy mi cuerpo?
 - –¿Desapareció?

Las dos se precipitaron al cuarto de los cuerpos muertos. Los cuerpos estaban como siempre, dentro de las cajas alineadas contra la pared, absolutamente quietos.

El de Catarina no se veía en las cajas, ni en otra parte. Salieron.

Catarina volvió a mirarse en el espejo.

—Podría estar peor —dijo—. Vámonos. Tengo una cita.

Catarina salió primero. Esperó unos pasos adelante mientras Antonia cerraba la puerta con llave. Cuando Antonia se volvió sólo quedaba un montoncito de cabellos rubios en la acera.

Antonia se encogió de hombros.

-¿Y ahora? -se dijo-. ¿Qué les voy a decir a los demás?

